

# POLSEK

## Polresta Magelang Amankan 18 Remaja Konvoi: Patroli Cyber Ungkap Gangguan Kamtibmas

Agung widodo - [MAGELANG.POLSEK.ID](https://MAGELANG.POLSEK.ID)

Jan 6, 2025 - 19:45



[MAGELANG](#)- Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, **Polresta Magelang** kembali menunjukkan komitmennya melalui kegiatan **Patroli Rutin yang Dioptimalkan (KRYD)**, termasuk Patroli Cyber di

media online. Langkah ini membuahkan hasil pada **Sabtu dini hari, 4 Januari 2025**, ketika Tim Resmob [Polresta Magelang](#) berhasil mengamankan **18 remaja** yang melakukan konvoi kendaraan bermotor secara ugal-ugalan.

**Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H.**, melalui **Kasat Lantas Kompol Nyi Ayu Fitria Facha**, menyampaikan bahwa insiden bermula dari pemantauan live streaming Instagram. Dalam unggahan tersebut, terlihat siswa dan alumni salah satu SMK di Magelang merayakan ulang tahun sekolah dengan konvoi sepeda motor yang mengganggu pengguna jalan di wilayah Kecamatan Salam.

*"Kegiatan konvoi ini memicu gangguan kamtibmas, termasuk potensi tawuran. Petugas segera menindaklanjuti dengan membubarkan konvoi tersebut dan mengamankan para pelaku beserta kendaraannya,"* jelas Kompol Nyi Ayu Fitria.

### **23 Sepeda Motor Diamankan**

Dari penindakan tersebut, **23 unit sepeda motor** turut diamankan ke Mapolresta Magelang. Para pelaku terbukti melanggar **UU No. 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan**, termasuk pelanggaran terhadap kelengkapan kendaraan bermotor dan tata tertib berlalu lintas.



Kasatreskrim Polresta Magelang, **Kompol Muhammad Fachrur Rozi**, menambahkan bahwa Polresta Magelang tidak akan mentolerir segala bentuk pelanggaran hukum, terutama yang melibatkan remaja.

*"Kami berkomitmen untuk bertindak tegas terhadap pelaku pelanggaran hukum, termasuk pelaku tawuran yang dapat meresahkan masyarakat,"* tegasnya.

### **Imbauan untuk Masyarakat**

Polresta Magelang mengimbau masyarakat untuk lebih waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Selain itu, warga

diharapkan tidak ragu melapor jika menemukan tindakan yang berpotensi mengganggu ketertiban umum.

*"Kamtibmas adalah tanggung jawab bersama. Kerja sama antara masyarakat dan kepolisian sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,"* tutup Kopol Fachrur Rozi.

Dengan langkah sigap ini, [Polresta Magelang](#) kembali menegaskan perannya sebagai garda terdepan dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat di Kota Magelang.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang